Firefox about:blank

undefined - jeudi 3 mars 2022

Moselle

## **SARREGUEMINES**

## Sarreguemines : les avantages d'une hospitalisation à domicile

Florian CHAMBON



L'équipe de l'Hospitalisation à domicile, autour du Docteur Aouragh (à gauche) Photo DR.

Depuis 2013, un service de <u>l'hôpital Robert-Pax de Sarreguemines</u> est destiné aux Hospitalisations à Domicile (HAD). Sous la direction du docteur Karim Aouragh, il se compose aujourd'hui de deux maisons, de douze infirmières dont une cadre et d'une psychologue.

« On prend essentiellement en charge des patients majeurs, expose le docteur Aouragh. Des patients ayant des pansements complexes, récemment opérés, en soins palliatifs ou encore ayant un cancer. Leur point commun, c'est qu'ils sont dans un état hospitalier stable. »

Concrètement, l'hospitalisation à domicile ressemble beaucoup à une hospitalisation classique. Le matériel nécessaire est installé chez le patient, où les infirmières passent régulièrement. « Nous faisons également appel à des libéraux », complète Karim Aouragh.

## Désengorgement et confort

Un patient peut être admis en HAD sur proposition du médecin traitant ou hospitalier. Son dossier est alors étudié, puis l'équipe médicale s'assure du consentement du patient et de son entourage, et de la faisabilité au domicile.

Actuellement, vingt patients sont sous la responsabilité du service HAD, mais les effectifs sont déjà montés à quarante. « Nous permettons un désengorgement des urgences, qui a été bien utile depuis le début de la pandémie », affirme le docteur Aouragh.

1 sur 2 03/03/2022, 08:48

Firefox about:blank

Et pour le malade, l'hospitalisation à domicile a ses vertus morales et psychologiques. « Tant le patient en voie de guérison que celui qui sait qu'il est en fin de vie, se sentiront mieux et plus à l'aise chez eux, souvent entourés de leur famille », conclut Karim Aouragh.

2 sur 2 03/03/2022, 08:48